



Informationen aus der Kirchgemeinderatssitzung vom 23. Januar 2019

1. Kirchliche Unterweisung (KUW)

Für maximal 3 Klassen des 1. und 2. Schuljahres wird der KUW-Unterricht im Schuljahr 2019/20 versuchsweise eingeführt (= Pilotprojekt; die Federführung obliegt der Nicht-ständigen Kommission „KUW-Verordnung“).

2. Protokoll der Kirchgemeindeversammlung vom 28. November 2018

Der Kirchgemeinderat stellt fest, dass während der Auflage keine Einsprachen eingetroffen sind und genehmigt das interessierende Protokoll.

3. Kreditabrechnungen

Der Kirchgemeinderat nimmt folgende Kreditabrechnungen zur Kenntnis:

a. *Kirche und Kirchgemeindehaus Liebfeld: Sanierung der Heizanlage und der Lüftung*

Bewilligter Kredit	CHF 250'000.00
Beanspruchte Mittel	<u>CHF 241'711.25</u>
Kreditunterschreitung	<u>CHF 8'288.75</u>

b. *Pfarrhaus Liebfeld: Anschluss an die Heizungs-Hauptzentrale Kirchgemeindehaus und Ersatz der Warmwasseraufbereitungsanlage*

Bewilligter Kredit	CHF 40'000.00
Beanspruchte Mittel	<u>CHF 35'835.80</u>
Kreditunterschreitung	<u>CHF 4'164.20</u>

c. *Pfarrhaus Schliern: Instandstellung zuhanden Vermietung*

Bewilligter Kredit	CHF 65'000.00
Beanspruchte Mittel	<u>CHF 62'829.85</u>
Kreditunterschreitung	<u>CHF 2'170.15</u>

d. Informatik: Einführung „Office 365 (webbasiertes Outlook)“

Bewilligter Kredit	CHF	22'000.00
Beanspruchte Mittel	CHF	<u>25'298.50</u>
Kreditüberschreitung	CHF	<u>3'298.50</u>

Begründung:

Der Schulungs- und Migrationsaufwand ist höher als veranschlagt ausgefallen.

Köniz, 24. Januar 2019

Die Kirchgemeinderatspräsidentin:
Brigitte Stebler